
EMENTA: REQUER, À PREFEITURA MUNICIPAL , ATRAVÉS

DO  DAERP,  INFORMAÇÕES  RELACIONADAS  A

FALTA DE ÁGUA NO BAIRRO CAMPOS ELÍSEOS

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Em reunião com o Ilmo. Senhor Superintendente Antonio Carlos de Oliveira Junior,  o
vereador enviou algumas demandas e dentre elas a falta de água na rua João Ramalho
nos Campos Eliseos. Posteriormente, algumas visitas técnicas foram efetuadas no local,
mas a escassez ainda é constante, em residências próximas do n° 773.

Requeremos,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  que  nos  informem  todos  os
procedimentos que foram realizados no local, no ano de 2021 para sanar os problemas
relacionadas a falta de agua na região.

  

Sala das Sessões, 14 de dezembro de 2021.

FRANÇA
Vereador - PSB 
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